



**Inmigrantes**

Largos períodos en el desempleo, el avance de la pobreza, desesperanza, desafección democrática, ineficiencia de los gobiernos etc. hacen que en algunos sectores sociales calen planteamientos demagógicos, que solo favorecen la distracción y el desvío de la atención de los problemas reales. Ahí se inserta la estrategia de acoso y derribo a los sindicatos. Pero me voy a referir las personas inmigrantes que están sufriendo con una severidad tremenda los efectos de la crisis y la falta de empleo y sin embargo, para algunos, son el chivo expiatorio perfecto de una situación de crisis con cuyo origen y gestión nada tienen que ver. Desde CCOO siempre hemos vinculado, el hecho migratorio al empleo y el contrato de trabajo. Hemos propuesto regulaciones capaces de aportar racionalidad, evitar mafias, situaciones difíciles, sobreexplotación y desprotección para las personas migrantes. Y esto, en el mundo del trabajo, debería significar empleo así como el cumplimiento de la legislación laboral y la negociación colectiva. El desarrollo económico que se impuso en nuestro país, impulsó la demanda de mucha mano de obra con poco requerimiento de cualificación. Lo que se estaba construyendo, con los de aquí y los de fuera, era un sistema productivo frágil. La inmigración tuvo efectos positivos constatados en el crecimiento del PIB, en la demanda, en los impuestos, en las cotizaciones sociales, en el fondo de reserva del sistema de pensiones, etc. En comunidades como la nuestra se revertió la tendencia al envejecimiento y pérdida poblacional. Aumentó la natalidad y se creció en población. Ahora, señalar a los inmigrantes como un problema para el empleo, porque haya empresarios indignos que se aprovechen de su situación para explotarlos, como lo hacen con otros colectivos, no es de recibo. Ya, muchas personas, de aquí y de allá, van a buscarse las judías a otros lugares. Y no vale la patada en el culo. Ni las cuchillas en las alambradas de las fronteras. Hablamos de personas. Y de derechos humanos.

*Julián Buey Suñén*  
 Secretario CCOO Aragón

**CCOO Aragón muestra su apoyo a los mineros encerrados de Mequinenza**



El pasado miércoles 28 de noviembre, la Federación de Industria de CCOO Aragón junto al secretario general de la organización sindical, Julián Buey, estuvieron presentes y mostrando su apoyo en el fin del encierro de los mineros de Mequinenza, en la basílica del Pilar de Zaragoza. Llevaban tres días encerrados en protesta por la decisión de Endesa de dejar de comprar el carbón que extrae la explotación minera. Una decisión que supondría el cierre de la mina, el despido de 46 trabaja-

dores y la depresión económica de la zona, ya que hasta 26 trabajadores dependen de la actividad de la explotación. Los trabajadores han organizado un calendario de movilizaciones que comenzó ese mismo día con una marcha a pie hasta la sede de Endesa en Zaragoza. La Federación de Industria de CCOO Aragón lamenta la decisión que ha tomado la multinacional y ha mostrado su apoyo, en todo momento, a la causa minera y sobre todo a sus familiares. El sindicato apuesta

por organizar una mesa negociadora junto a los mineros, dirección de la carbonífera y administración para encontrar soluciones. Un plan ordenado de cierre que contemple el mejor encaje posible de cada persona afectada, en cada una de las medidas del Plan Social del nuevo Plan del Carbón. Por otra parte, CCOO continuará promoviendo que los proyectos empresariales e infraestructuras se prioricen en la Mesa de la minería de Aragón y evitar la depresión del sector.

Sigue el debate sindical : <http://ccooaragon.wordpress.com/>  
<http://juliانبuey.wordpress.com/>  
<http://www.1mavo.ccoo.es/nova/>